
XVIII/0553 Bedarfsabfrage und Planungen Jugendtreff Eichwiesenhalle 
hier : Anfrage der CDU Studernheim 
 
Antwort der Verwaltung – Bereich Jugend, Familie und Soziales: 
 
Von Seiten der Stadt wurde auf eine Bedarfsanalyse verwiesen, von der im 
Ortsbeirat dann berichtet werden soll. Wurde eine solche Analyse mittlerweile 
durchgeführt? Wenn ja, wie lautet das Ergebnis – gibt es einen Bedarf für einen 
Jugendtreff in Studernheim. 
 
Aktuell wird eine Stelle wiederholt ausgeschrieben. Bauliche Maßnahmen bzw. 
Verbesserungen werden vorgenommen. Der Treff soll möglichst bald wieder eröffnet 
werden. Im Rahmen einer bedarfsorientierten Jugendhilfeplanung wird ein 
Zielgruppenbedarf ermittelt.   
 
Wenn nein - wie sieht die Verwaltung die Nutzung der Räumlichkeiten in der 
Eichwiesenhalle im Rahmen einer Gesamtkonzeption der städtischen 
Räumlichkeiten im Vorort (Pfarrheim, Ortsverwaltung etc.)? 
 
Entfällt, da oben nicht mit nein geantwortet wurde.  
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